
Câmara Municipal de
Primavera do Leste - MT
FLS. Rubrica

CÂMARA MUNICIPAL DE PRIMAVERA DO LESTE – MT

Av. Primavera, nº 300, Bairro Primavera II - CEP 78.850-000
Primavera do Leste – Mato Grosso – Tel. (66) 3498-3590 – www.camarapva.mt.gov.br

1

Ata nº. 020/2014

Sessão Ordinária do dia 26 de Maio de 2014

Aos vinte e seis (26) dias do mês de Maio de 2014, às dezoito horas (18h00min), reuniram-se
ordinariamente na Sala das Sessões, Antonio Santo Renosto, sede da Câmara Municipal de
Primavera do Leste, Estado de Mato Grosso, sito a Avenida Primavera nº. 300, Primavera II.
Os Seguintes Vereadores: Ademar Sabadin, Antônio Marcos Carvalho dos Santos, Carmen
Betti Borges de Oliveira, Edegar dos Santos, Estaniel Pascoal Alves da Silva, Irineu José
Vieira, Josafa Martins Barbosa, Leonardo Tadeu Bortolin, Manoel Messias Cruz Nogueira,
Marli Inês Martins, Neri Domingos de Souza, Paulo Roberto Donin, Valdecir Alventino da
Silva, Volnei Lorenzzon e Wellington Rosa Campos. O Presidente Vereador Estaniel Pascoal
Alves da Silva verificou o quórum e declarou sob a proteção de Deus aberta a Sessão
Ordinária. O Presidente esclareceu que: Conforme dispõe o artigo 188 do Regimento Interno
da Câmara Municipal: “De cada Sessão da Câmara será lavrada Ata resumida, contendo os
nomes dos vereadores presentes e ausentes e uma exposição sucinta dos trabalhos, a fim de
ser lida e submetida à aprovação do Plenário”. O Presidente colocou em votação a dispensa da
leitura da Ata da Sessão Ordinária do dia dezenove de maio de 2014. Resultando
APROVADA a dispensa da leitura da Ata, o Presidente colocou em votação a Ata da Sessão
Ordinária do dia dezenove de maio de 2014. Resultando APROVADA. O Presidente fez a
retirada dos Projetos de Lei nºs. 486, 487 e 488/2014, que constavam na pauta na Sessão desta
noite. O Presidente convidou o vereador Leonardo Tadeu Bortolin para que fizesse parte da
Mesa e procedesse à leitura das correspondências, indicações e projetos em pauta, como
segue: Comunicação Interna nº. 005/2014/AL/CONT. Telegrama 000761//MS/SE/FNS.
Telegrama 006090//MS/SE/FNS. Telegrama 001003//MS/SE/FNS. Telegrama
001867//MS/SE/FNS. Ofício GP/250/14 oriundo do Executivo Municipal referente
encaminhamento de projetos em Caráter de Urgência Especial. Indicação nº. 009/2014 de
autoria da vereadora Carmem Betti Borges de Oliveira. Assunto: Indica a necessidade de
cercar o lago Municipal Vô Pedro Viana por questão de segurança. Indicação nº. 024/2014 de
autoria do vereador Estaniel Pascoal Alves da Silva. Assunto: Indica que o Poder Executivo
Municipal, realize um Programa de apoio e incentivo aos Jovens acima de quatorze anos de
idade a ingressarem no mercado de trabalho conformes as Leis Trabalhistas. Indicação nº.
006/2014 de autoria do vereador Josafa Martins Barbosa. Assunto: Construção de um ESF no
Bairro Buritis. Indicação nº. 007/2014 de autoria do vereador Josafa Martins Barbosa.
Assunto: Para que seja feito um convenio com o Governo do Estado e Governo Federal, para
construção de 700 casas no Bairro Tuiuiú. Indicação nº. 008/2014 de autoria do vereador
Josafa Martins Barbosa. Assunto: Construção de uma Praça no Bairro Centro Leste e
Eldorado entre a Avenida Florianópolis com a Rua Azaleia, com iluminação, aparelhos de
ginástica, com parque infantil, pista de caminhada, banheiros. Indicação nº. 009/2014 de
autoria do vereador Josafa Martins Barbosa. Assunto: Construção de um Ponto de Táxi nas
imediações da usina de Leite, com um banheiro masculino, um banheiro feminino, cozinha,
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recepção e com estacionamento para suas motos. Indicação nº. 010/2014 de autoria do
vereador Josafa Martins Barbosa. Assunto: Construção de uma Escola Estadual Modelo no
bairro Jardim Itália em parceria com o município de Primavera do Leste. Indicação nº.
012/2014 de autoria do vereador Leonardo Tadeu Bortolin. Assunto: Locação de um novo
prédio para uso da Delegacia de Primavera do Leste – Divisão de Homicídios. Indicação nº.
007/2014 de autoria da vereadora Marli Inês Martins. Assunto: Construção de um ponto de
ônibus coberto exclusivo para alunos da APAE no Bairro São José. Indicação nº. 008/2014 de
autoria da vereadora Marli Inês Martins. Assunto: Aquisição de um novo aparelho de
ultrassonografia. Indicação nº. 016/2014 de autoria do vereador Neri Domingos de Souza.
Assunto: Para que seja construído o posto de abastecimento de combustível e também a sala
de refeitório completa, junto a Secretaria de Obras do município de Primavera do Leste –
Mato Grosso. Indicação nº. 017/2014 de autoria do vereador Neri Domingos de Souza.
Assunto: Implantação da transmissão das Sessões através da internet para permitir aos
cidadãos o acompanhamento ao vivo das Sessões Ordinárias, Extraordinárias, Audiências
Públicas e Eventos realizados nesta Casa de Leis. Indicação nº. 022/2014 de autoria do
vereador Paulo Roberto Donin. Assunto: Que seja reformado com urgência o ônibus que
prestava serviço para APAE, ônibus modelo americano, marca IMP/GM, placa LYD 6731,
ano 1987/1987, com o intuito de servir para a APAE vender seus artesanatos nos bairros da
cidade. Indicação nº. 023/2014 de autoria do vereador Paulo Roberto Donin. Assunto: Requer
ao chefe do Poder Executivo que seja fornecido um apoio logístico no sentido de transportar
insumos agrícolas para as pessoas que vivem da agricultura familiar. Indicação nº. 066/2014
de autoria do vereador Volnei Lorenzzon. Assunto: Viabilizar recurso para a aquisição de uma
área com o intuito de disponibilizar para a U.A.B. (Universidade Aberta do Brasil) Polo
Primavera do Leste – MT, visando à futura construção do Campus Universitário. Indicação nº.
067/2014 de autoria do vereador Volnei Lorenzzon. Assunto: Realizar obras de reparos no
asfalto, bem como, viabilizar trabalho de limpeza ao longo das margens da Rua Ayrton Senna,
localizada no Distrito Industrial próxima ao Bairro Condomínio Pioneiro. Indicação nº.
068/2014 de autoria do vereador Volnei Lorenzzon. Assunto: Realizar obras de reparos no
asfalto da Rua Asa Delta, localizada no Distrito Industrial, via de acesso ao Estádio de Futebol
Asa Delta. Projeto de Lei nº. 493/2014 de autoria do vereador Estaniel Pascoal Alves da Silva.
Assunto: Dispõe sobre a autorização ao Poder Executivo para firmar convênio com o
Ministério da Saúde para a implantação do Programa Farmácia Popular do Brasil em
Primavera do Leste e dá outras providências. Projeto de Lei nº. 494/2014 de autoria do
vereador Estaniel Pascoal Alves da Silva. Assunto: Disciplina critério para instalação de feiras
comerciais itinerantes no âmbito do Município de Primavera do Leste e dá outras
providências. Projeto de Lei nº. 495/2014 de autoria do Executivo Municipal. Assunto:
Dispõe sobre a concessão de isenção de ITBI no programa habitacional Minha Casa Minha
Vida. Projeto de Lei nº. 496/2014 de autoria do Executivo Municipal. Assunto: Inclui nova
Estimativa e Compensação de Renúncia de Receita, no Anexo I – Metas Fiscais, Tabela VIII,
do art. 1º da Lei Municipal nº 1.407 de 17 de Dezembro de 2013, que alterou a da Lei
Municipal nº 1.392 de 24 de outubro de Lei de Diretrizes Orçamentária do Município de
Primavera do Leste MT, para o exercício de 2014, especificamente no Artigo 46 Anexo I,
Tabela VIII. Projeto de Decreto Legislativo nº. 025/2014 de autoria da vereadora Carmem
Betti Borges de Oliveira. Assunto: Concede Título de “Cidadã Honorária” de Primavera do
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Leste, Estado de Mato Grosso, a Senhora Laura Leandra Moraes Portela de Queiroz. Projeto
de Decreto Legislativo nº. 026/2014 de autoria da vereadora Carmem Betti Borges de
Oliveira. Assunto: Concede Título de “Cidadão Honorário” de Primavera do Leste, Estado de
Mato Grosso, ao Senhor Elmo Epitácio de Souza. Projeto de Decreto Legislativo nº. 021/2014
de autoria do vereador Leonardo Tadeu Bortolin. Assunto: Concede Título de “Cidadão
Honorário” de Primavera do Leste, Estado de Mato Grosso, ao Senhor José Ricardo Alves de
Oliveira. Projeto de Decreto Legislativo nº. 022/2014 de autoria do vereador Paulo Roberto
Donin. Assunto: Concede Título de “Cidadão Honorário” de Primavera do Leste, Estado de
Mato Grosso, ao Senhor Clóvis Dirceu Prates. Projeto de Decreto Legislativo nº. 023/2014 de
autoria do vereador Paulo Roberto Donin. Assunto: Concede Título de “Cidadão Honorário”
de Primavera do Leste, Estado de Mato Grosso, ao Senhor Nélio Luiz Sponchiado. Projeto de
Decreto Legislativo nº. 024/2014 de autoria do vereador Estaniel Pascoal Alves da Silva.
Assunto: Concede Título de “Cidadão Honorário” de Primavera do Leste, Estado de Mato
Grosso, ao Senhor Valmor Luiz Bressan. Projeto de Lei nº. 450/2014 de autoria do Executivo
Municipal. Assunto: Autoriza o Executivo Municipal a leiloar o imóvel que descreve, e dá
outras providências. Projeto de Lei nº. 485/2014 de autoria do Executivo Municipal. Assunto:
Dispõe sobre a alteração do Mapa B02, da Lei Municipal nº 1.000, de 19 de julho de 2007, e
dá outras providências. Projeto de Lei nº. 489/2014 de autoria do Executivo Municipal.
Assunto: Dispõe sobre a delegação do Serviço Público de Guinchamento e Guarda de
Veículos nas vias e logradouros públicos do Município. Terminada as leituras o Presidente
deu inicio ao Primeiro Expediente e solicitou ao Segundo Secretário, Vereador Antonio
Marcos Carvalho dos Santos, que fizesse a chamada dos senhores vereadores. Usou a palavra
a Vereadora Carmen Betti Borges de Oliveira. (13:30”) A vereadora deu boa noite a todos,
cumprimentou os colegas vereadores, as autoridades presentes e o público em geral.
parabenizou os vereadores pelo trabalho que todos os vereadores tem feito em prol do
município. Comentou de indicação de sua autoria apresentada nesta noite com relação a
colocação de cercas na Lagoa Vô Pedro. Comentou do acumulo de lixo jogado pelos
moradores em alguns bairros da cidade e que é preciso que a comunidade se sensibilize e
comentou sobre indicação de containers nos bairros. Comentou que esteve na inauguração da
Praça Claudino Silva. Parabenizou o sindicato dos trabalhadores rurais em assembleia
ocorrida no último sábado. Pediu apoio dos colegas para a aprovação dos decretos legislativos
de indicação de Títulos de Cidadão de Primavera do Leste. Disse que continua visitando as
escolas e está fazendo um documentário e fez solicitação a secretária de educação que venha à
Casa para colocar seu posicionamento frente às reclamações da população. Agradeceu e
despediu-se. Usou a palavra o Vereador Edegar dos Santos. (22:20”) O vereador deu boa
noite a todos, cumprimentou os colegas vereadores, as autoridades presentes e o público em
geral. comentou que estava em um aniversario no último sábado quando recebeu telefonema
de assessor da Casa informando que estava sendo feito o lançamento da construção do centro
socioeducativo para menores e adolescentes em conflito com a lei baseado em indicação de
sua autoria e agradeceu o entendimento do senhor Prefeito da relevância de sua indicação.
Comentou da lama asfáltica que esta sendo aplicada nas ruas da cidade, fruto de indicação de
sua autoria. Foi aparteado pelo vereador Leonardo parabenizando o vereador pela sua luta para
concretização dessa indicação. O vereador Edegar continuou comentando o assunto e
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ressaltou a relevância dessa obra e parabenizou o senhor Prefeito. disse que a cidade vai ficar
muito mais bonita e organizada, com a repintura das faixas de pedestres também. Agradeceu e
despediu-se. O Presidente solicitou ao Primeiro Vice-Presidente, Edegar dos Santos que
assumisse os trabalhos da Mesa para que ele fizesse uso da palavra. Assim procedeu-se. Usou
a palavra o Vereador Estaniel Pascoal Alves da Silva. (27:35”) O vereador deu boa noite a
todos, cumprimentou os colegas vereadores, as autoridades presentes e o público em geral.
Comentou sobre a situação da saúde de forma geral e comentou de matéria que assistiu no
Programa Fantástico, principalmente com relação à Cuiabá e colocou os dados coletados
sobre o relatório do TCU. Comentou de projeto de lei de sua autoria em pauta nesta noite para
implantação do programa farmácia popular do Brasil em Primavera do Leste e pediu o apoio
dos colegas para análise e aprovação do projeto. comentou do melhoramento das instalações
do núcleo de apoio a saúde da família e da farmácia popular, parabenizou o secretário de
saúde e o senhor Prefeito Municipal pela iniciativa. Comentou dos avanços da saúde em
Primavera do Leste. Foi aparteado pelo vereador Leonardo dizendo da importância do
discurso do vereador relativo a saúde e que Primavera do Leste tem evoluído muito nos
últimos anos. O vereador Estaniel continuou comentando e disse que reunidos, todos os
vereadores só tem a contribuir para a melhoria da situação da saúde na cidade. Comentou de
outro projeto de sua autoria em pauta nesta noite, para a adequação da legislação para
instalação de feiras comerciais itinerantes na cidade. Foi aparteado pelo vereador Leonardo
referindo-se ao projeto comentado pelo vereador Estaniel e fez comentários a respeito,
salientando a importância do projeto e colocou seu apoio. O vereador Estaniel agradeceu os
comentários e colocou que o projeto prevê regulamentação para esse tipo de comércio na
cidade. Comentou que participou da inauguração da Praça Claudino Silva e que ficou muito
bonita e bem estruturada. Disse que participou da inauguração das estruturas e iluminação no
bairro Primavera III e iluminação e estacionamento na Lagoa. Foi aparteado pelo vereador
Leonardo agradecendo o convite que não foi feito a todos os vereadores tendo em vista ter
sido alterada data e horário dos eventos. O vereador Estaniel disse que representou a Casa e
falou em nome de todos os colegas, juntamente com o vereador Wellington. Foi aparteado
pelo vereador Volnei dizendo que a falta de comunicação deve ter ocorrido devido a mudança
do clima e agradeceu a representatividade do Presidente. O vereador Estaniel continuou
comentando das inaugurações e finalizou agradecendo e defendeu a Defensoria Pública,
pedindo ao vereador Volnei comentando sobre a situação de despejo em que se encontra a
entidade. Foi aparteado pelo vereador Leonardo dizendo de reunião que ocorreu antes da
Sessão e da documentação faltante ao projeto e que o Defensor se empenhou em sanar todas
as pendencias. Disse que é preciso respeito aos defensores públicos e que possam ficar no
prédio em que se encontram até que a sede própria fique pronta. Agradeceu e despediu-se.
Findo o discurso o Presidente reassumiu a condução dos trabalhos da Mesa. Usou a palavra o
Vereador Irineu José Vieira. (51:30”) O vereador deu boa noite a todos, cumprimentou os
colegas vereadores, as autoridades presentes e o público em geral. Comentou sobre o projeto
que vem para respaldar o comércio local e da reunião ocorrida na Casa com os presidentes da
ACIPLE E CDL e os vereadores e que é preciso oferecer um comércio local a altura da
população de Primavera do Leste. Disse que vive há anos em Primavera do Leste e sempre
trabalhou com eventos e a imagem de Primavera do Leste é de uma cidade cara, com custo de
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vida alto e que é preciso, no seu entender, que a ACIPLE E CDL busquem alternativas de um
comércio mais acessível a todos. Reforçou que a Casa esta participativa nesse assunto.
Parabenizou ao secretariado municipal e a todos os funcionários públicos que se empenharam
no lançamento das obras por ocasião das festividades de aniversário da cidade, comentou da
instalação das câmeras de segurança na cidade. Disse de sua preocupação com a segurança
pública de modo geral, principalmente em nossa cidade. Disse que em toda a sua vida que
acredita que tudo o que é feito de coração, inclusive no intuito de ajudar a cidade, tudo dá
certo, sem divisão e de forma unida. Agradeceu e despediu-se. Usou a palavra o Vereador
Josafá Martins Barbosa. (1:02:55”) O vereador deu boa noite a todos, cumprimentou os
colegas vereadores, as autoridades presentes e o público em geral. Comentou das casas do
projeto Minha Casa Minha Vida que serão entregues até o final do mês e comentou do
Conselho Municipal de Habitação. Comentou que as reclamações da deficiência dos diversos
serviços prestados no município são apuradas e levadas a devida Secretaria para a solução dos
problemas, através de indicações, requerimentos, fiscalizando e acompanhando o
desenvolvimento das obras do município. Ressaltou que seu gabinete esta a disposição da
população para qualquer colocação de dúvidas que possam existir. Agradeceu e despediu-se.
Usou a palavra o Vereador Leonardo Tadeu Bortolin. (1:08:55”) O vereador deu boa noite
a todos, cumprimentou os colegas vereadores, as autoridades presentes e o público em geral.
Iniciou seu discurso falando do projeto de sua autoria na qual manifesta ao Executivo a
solicitação para fazer um parceria e locação de um novo prédio para abrigar a Delegacia
Municipal de Divisão Homicídio devido o prédio em que eles estão se encontrar em péssimas
condições. Pediu o apoio de todos os vereadores para estarem votando a favor do projeto que
trata da alteração do mapa B12 da Lei 1.000, que diz respeito da lei de zoneamento.
Parabenizou o Executivo pela iniciativa de enviar para essa Casa o projeto de isenção do ITBI
para os beneficiários do programa Minha Casa Minha Vida. Foi aparteado pelo vereador
Edegar dizendo acreditar que a renúncia da receita irá causar um impacto financeiro e que o
Tribunal de Contas pedirá a reposição desta renúncia e que o Executivo deverá justificar que é
um projeto de cunho social e que assim poder ser aceito como justificativa pelo Tribunal,
parabenizou o Prefeito pelo projeto que será de grande relevância para essas pessoas.
Retomou a palavra o vereador Leonardo falando que esteve na obra da escola Sebastião
Patrício e que está previsto um investimento de dois milhões de reais na reforma dessa escola.
Falou que esteve em um almoço no assentamento Primavera e que a Prefeitura estará
encaminhando maquinário para levantar a Rodovia, explicou que existe legalidade para
estarem fazendo este trabalho tendo em vista que a municipalidade faz o transporte escolar
nestas áreas. Também esteve em reunião na OAB discutindo a redução de ISS, falou da
unificação dos alvarás, por exemplo, dos escritórios de advocacia onde tem vários
profissionais. Foi aparteado pelo vereador Edegar comentou o assunto. Retomou a palavra
dizendo que a baixa do ISS, também beneficiará a classe dos médicos, fisioterapeutas entre
outros tendo em vista que o ISS é cobrado em UPF e que tem um valou bem elevado. Falou
do oficio enviado para todos os vereadores do Centro Social Dom Bosco o qual solicita
emenda parlamentar para que se consiga um aumento de sete por centro do convenio, sobre
esse assunto ele está estudando uma solução juntamente com o vereador Volnei. Falou que ele
e outros vereadores entraram com pedido junto ao SENAC para estarem qualificando garçons,
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cozinheiras, etc. Parabenizou a Prefeitura pelo II Grito ao Rock realizado na Lagoa, e que a
cultura esta sendo difundida em varias vertentes. Foi aparteado pelo vereador Volnei
parabenizou pelo evento. Parabenizou a Câmara e ao vereador Irineu pela indicação do nome
da Praça Claudino. Foi aparteado pelo vereador Irineu agradeceu o elogio. O vereador
Leonardo agradeceu e despediu-se. Usou a palavra o Vereador Manoel Messias Cruz
Nogueira. (1:25:10”) O vereador deu boa noite a todos, cumprimentou os colegas vereadores,
as autoridades presentes e o público em geral. Iniciou falando que esteve visitando o Centro
de Monitoramento da Policia Militar e falou que já está sendo muito útil para identificação de
infratores no município, e espera que venha logo o restante das câmeras, explicou que o
comércios que tiver câmeras também estará interligado a rede e com um comando as imagens
poderão ser visualizadas pelo Centro de Monitoramento. Foi aparteado pelo vereador Volnei
que falou que as residências também poderão estar conectadas a rede. Retomou a palavra e
explicou como funcionara esse sistema. Foi aparteado pelo vereador Marcos falando que essas
imagens serão visualizadas pelo centro de monitoramento em tempo real facilitando a busca
do infrator. Retomou a palavra o vereador Manoel dizendo que se preocupa com a situação do
Estado onde teremos um candidato a Governador totalmente protegido pelos que fazem as leis
e que prendem pessoas que não comungam com eles, se preocupa porque quando eles fizerem
coisas erradas quem irá prendê-los? Falou que se orgulha de ser da base do Executivo. Foi
aparteado pelo vereador Volnei comentou o assunto. Retomou a palavra falando que as
pessoas esquecem-se da coletividade almejando benefícios só para si mesmo. Falou que
quando é procurado por alguém que precisa de recursos para cuidar da saúde ele não consegue
dizer não. Agradeceu e despediu-se. Usou a palavra a Vereadora Marli Inês Martins.
(1:38:00”) A vereadora deu boa noite a todos, cumprimentou os colegas vereadores, as
autoridades presentes e o público em geral. Iniciou seu discurso falando de sua indicação a
qual se refere a importância da aquisição de um aparelho de Ultrassom porque a demanda é
muito grande e o município tem apenas um aparelho e pediu o apoio de todos os vereadores.
Reivindicou também um ponto de ônibus exclusivo para as crianças da APAE que moram no
Bairro São José. Falou que estará ausente essa semana por estará sendo voluntária na
campanha de vacinação no interior do município. Foi aparteado pelo vereador Leonardo
comentou o assunto. Foi aparteado pelo vereador Marcos que falou dos vereadores que
deixaram o mandato pela dificuldade de ser um parlamentar. Retomou a palavra dizendo que
os vereadores são muito criticados e que a população não enxerga os trabalhos prestados e que
somente estando em mandato uma pessoa pode avaliar as dificuldades. Agradeceu e
despediu-se. Usou a palavra o Vereador Neri Domingos de Souza. (1:41:55”) O vereador
deu boa noite a todos, cumprimentou os colegas vereadores, as autoridades presentes e o
público em geral. Iniciou seu discurso falando de suas indicações uma delas é a construção de
um posto de abastecimento dentro da Secretaria de Obras tendo em vista que a instalação que
existe está bem precária e antiga. Foi aparteado pelo vereador Volnei parabenizou o vereador
e falou que esse posto deverá ser construído na nova sede da Secretaria de Obras. Retomou a
palavra o vereador Neri falando da outra indicação de sua autoria que se possível as Sessões
da Câmara Municipal sejam transmitidas via internet. Falou que é presidente do bairro Tuiuiú
e é ele que faz a limpeza do bairro. Foi aparteado pelo vereador Marcos que falou ter se
surpreendido ao ver o vereador Neri com uma enxada, carpindo e tirando terra do meio fio e
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parabenizou o vereador. Retomou a palavra convidando todos para participarem do baile que
irá se realizar no Conviver. Agradeceu e despediu-se. Usou a palavra o Vereador Paulo
Roberto Donin. (1:45:00”) O vereador deu boa noite a todos, cumprimentou os colegas
vereadores, as autoridades presentes e o público em geral. Iniciou falando a respeito da feira
da madrugada, falou que neste projeto dever conter mais alguns detalhes discorreu o assunto.
Falou também que Ata deve ser feita em todas as reuniões. Direcionou a palavra a vereadora
Carmem dizendo que não tem cabimento cercar a lagoa porque o lago foi feito para as pessoas
caminharem ao redor e que tem uma parte que é reservada para um balneário e que devem se
preocupar com o lago Sucuri na saída de Barra do Garças que esta secando. Direcionou a fala
ao vereador Leonardo dizendo que a saúde sempre foi destaque em Primavera assim como
outros municípios de Mato Grosso e que não é de hoje que a saúde é destaque. Foi aparteado
pelo vereador Volnei falou que a saúde sempre foi muito boa e que devemos estar sempre
buscando melhorias. Aparte do vereador Leonardo falando que para ajudar em seu discurso
pode lhe fornecer dados e falou que realmente Primavera sempre foi destaque. Retomou a
palavra o vereador Paulo dizendo que não é contra o desenvolvimento de Primavera e sempre
que houver projetos que sejam para o desenvolvimento ele votara a favor e que em sua
opinião o local que eles pretendem doar para a área de lazer do servidor não é adequado
podendo ser utilizado para construção de creche, hospital etc. Falou de transporte escolar que
uma de suas indicações desde do ano passado e que a SEDUC autorize os ônibus escolares a
darem carona para os moradores dessas regiões.  Foi aparteado pelo vereador Leonardo
falando que corre em segredo de justiça um caso de pedofilia em uma dessas regiões e que por
isso é proibida. Aparte do vereador Edegar informando que a questão da carona é complicada
pelo fato de haver acidentes sendo assim responsabilidade do Executivo. Retomou a palavra e
comentou da lama a asfáltica. Agradeceu e despediu-se. Usou a palavra o Vereador Volnei
Lorenzzon. (1:55:45”) O vereador deu boa noite a todos, cumprimentou os colegas
vereadores, as autoridades presentes e o público em geral. Iniciou falando de suas indicações
uma delas sugerindo a possibilidade de compra de uma área para a construção de uma sede
para a UAB, e que por enquanto estão pensando em locar um imóvel para o seu
funcionamento e que já tem um recurso monetário para construção e ampliação da UAB em
Primavera. Sugeriu também melhorias no asfalto da Rua Ayrton Sena e a construção de
galerias de águas pluviais no Setor Industrial e que precisa melhorar essa via. Parabenizou
todos os vereadores e a população por participar das festividades do município. Falou da
ampliação da UPA para desafogar o Pronto Atendimento. Falou também das inaugurações
entre elas CEREST, NASF, Farmácia Municipal, Praça Claudino. Falou de melhorias no
bairro Primavera III, no Lago Municipal. Falou da reinauguração da pista de Caminhada.
Agradeceu e despediu-se. Usou a palavra o Vereador Wellington Rosa Campos. (2:05:00”)
O vereador deu boa noite a todos, cumprimentou os colegas vereadores, as autoridades
presentes e o público em geral. Iniciou falando da iluminação na Avenida dos Trabalhadores
que foi inaugurada, pintura do meio fio e pintura dos coqueiros. Foi aparteado pelo vereador
Valdecir que falou que a conclusão da obra foi bem rápida. Retomou a palavra confirmando
que realmente sua reivindicação foi atendida bem rápido. Foi aparteado pelo vereador
Leonardo que comentou o assunto. Retomou a palavra falando que o Executivo se
comprometeu em construir bocas de lobo para resolver o problema com o escoamento de água
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próximo o posto de combustível no bairro Primavera III. Falou que dia três será realizada a
entrega das casas no bairro Primavera III, falou que vai estar entrando com um projeto
reivindicando a construção de uma creche no bairro para atender esses novos moradores.
Falou da subprefeitura no Bairro Primavera III onde estará atendendo também Buritis
poupando o tempo desses moradores. Agradeceu e despediu-se. Usou a palavra o Vereador
Ademar Sabadin. (2:12:00”) O vereador deu boa noite a todos, cumprimentou os colegas
vereadores, as autoridades presentes e o público em geral. Iniciou seu discurso comentando a
feira da madrugada falou que para o cidadão adquirir um CNPJ tem que ter um grande
investimento com prédio e alvarás e todos os encargos e que devem blindar a vinda dessas
feiras de fora. Foi aparteado pelo vereador Leonardo falou que esse projeto não irá proibir a
vinda desses comerciantes e sim normatizar. Retomou a palavra falou que devemos proteger o
comercio local. Comentou a respeito da saúde pública no Estado e que toda região onde a
Saúde Pública é de má qualidade porque tem mal gestor por traz e discorreu o assunto. Foi
aparteado pelo vereador Leonardo que comentou o assunto. Retomou a palavra falando que
nos últimos tempos o Congresso Nacional junto com a Presidente Dilma tem regularizado
varias profissões que não eram existentes no Brasil tais como taxista, caminhoneiro,
empregada domestica entre outras foram regularizadas, assim como, os agentes comunitários
de saúde que teve a sua regularização nesse último fim de semana criando também um teto
salarial. Falou também que foi sancionada a lei que protege as crianças da prostituição
infantil. Agradeceu e despediu-se. Usou a palavra o Vereador Antonio Marcos Carvalho
dos Santos. (2:24:24”) O vereador deu boa noite a todos, cumprimentou os colegas
vereadores, as autoridades presentes e o público em geral. Iniciou seu discurso pedindo
desculpas para o público presente por não ter se mantido por muito tempo na Mesa porque
estava ocupado ajudando a resolver um problema de uma família relatou o caso para os
presentes. Falou também que as pessoas devem se preocupar com o social e não só com as
questões de cunho pessoal. Foi aparteado pelo vereador Leonardo comentou o assunto.
Retomou a palavra falando que as pessoas devem saber votar e que o PT deve sair do
comando do País que vem enfrentando um grande caos. Falou também que existem pessoas
que burlaram a lei para ganhar as casas do programa Minha Casa Minha Vida.  Foi aparteado
pelo vereador Irineu que falou que faz parte da comissão e que todos devem denunciar caso
saiba de alguma irregularidade por parte dos beneficiários destas casas. Retomou a palavra o
vereador Antônio e falou que se ele souber de algum caso desses ele quer que seja apurado.
Colocou seu ponto de vista a respeito da lei da palmada que em sua opinião os pais devem
corrigir os filhos com palmadas citou um versículo da bíblia onde fala a respeito do assunto.
Falou que eles deveriam ter mexido na lei para punir menores infratores. Agradeceu e
despediu-se. Ninguém mais tendo feito uso da palavra o Presidente passou à Ordem do Dia.
Projeto de Decreto Legislativo nº. 025/2014 de autoria da vereadora Carmem Betti Borges
de Oliveira. Assunto: Concede Título de “Cidadã Honorária” de Primavera do Leste, Estado
de Mato Grosso, a Senhora Laura Leandra Moraes Portela de Queiroz. O Presidente
encaminhou o projeto para a Comissão de Justiça e Redação para que dê seu parecer no prazo
regimental. Projeto de Decreto Legislativo nº. 026/2014 de autoria da vereadora Carmem
Betti Borges de Oliveira. Assunto: Concede Título de “Cidadão Honorário” de Primavera do
Leste, Estado de Mato Grosso, ao Senhor Elmo Epitácio de Souza. O Presidente encaminhou
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o projeto para a Comissão de Justiça e Redação para que dê seu parecer no prazo regimental.
Projeto de Decreto Legislativo nº. 021/2014 de autoria do vereador Leonardo Tadeu
Bortolin. Assunto: Concede Título de “Cidadão Honorário” de Primavera do Leste, Estado de
Mato Grosso, ao Senhor José Ricardo Alves de Oliveira. O Presidente esclareceu que o
projeto teve parecer favorável das Comissões e colocou em discussão dos senhores
vereadores. Ninguém tendo feito uso da palavra, o Presidente colocou em processo de votação
simples, resultando APROVADO por unanimidade dos senhores vereadores. Projeto de
Decreto Legislativo nº. 022/2014 de autoria do vereador Paulo Roberto Donin. Assunto:
Concede Título de “Cidadão Honorário” de Primavera do Leste, Estado de Mato Grosso, ao
Senhor Clóvis Dirceu Prates. O Presidente esclareceu que o projeto teve parecer favorável das
Comissões e colocou em discussão dos senhores vereadores. Ninguém tendo feito uso da
palavra, o Presidente colocou em processo de votação simples, resultando APROVADO por
unanimidade dos senhores vereadores. Projeto de Decreto Legislativo nº. 023/2014 de
autoria do vereador Paulo Roberto Donin. Assunto: Concede Título de “Cidadão Honorário”
de Primavera do Leste, Estado de Mato Grosso, ao Senhor Nélio Luiz Sponchiado. O
Presidente esclareceu que o projeto teve parecer favorável das Comissões e colocou em
discussão dos senhores vereadores. Ninguém tendo feito uso da palavra, o Presidente colocou
em processo de votação simples, resultando APROVADO por unanimidade dos senhores
vereadores. Projeto de Decreto Legislativo nº. 024/2014 de autoria do vereador Estaniel
Pascoal Alves da Silva. Assunto: Concede Título de “Cidadão Honorário” de Primavera do
Leste, Estado de Mato Grosso, ao Senhor Valmor Luiz Bressan. O Presidente esclareceu que o
projeto teve parecer favorável das Comissões e colocou em discussão dos senhores
vereadores. Usou a palavra o vereador Estaniel, justificando aos vereadores a sua indicação de
entrega desse título. Ninguém mais tendo feito uso da palavra, o Presidente colocou em
processo de votação simples, resultando APROVADO por unanimidade dos senhores
vereadores. Projeto de Lei nº. 493/2014 de autoria do vereador Estaniel Pascoal Alves da
Silva. Assunto: Dispõe sobre a autorização ao Poder Executivo para firmar convênio com o
Ministério da Saúde para a implantação do Programa Farmácia Popular do Brasil em
Primavera do Leste e dá outras providências. O Presidente encaminhou o projeto para a
Comissão de Justiça e Redação para que dê seu parecer no prazo regimental. Projeto de Lei
nº. 494/2014 de autoria do vereador Estaniel Pascoal Alves da Silva. Assunto: Disciplina
critério para instalação de feiras comerciais itinerantes no âmbito do Município de Primavera
do Leste e dá outras providências. O Presidente encaminhou o projeto para a Comissão de
Justiça e Redação para que dê seu parecer no prazo regimental. Projeto de Lei nº. 495/2014
de autoria do Executivo Municipal. Assunto: Dispõe sobre a concessão de isenção de ITBI no
programa habitacional Minha Casa Minha Vida. O Presidente esclareceu que o projeto veio
em Caráter de Urgência Especial e colocou esse caráter em discussão dos senhores
vereadores. Ninguém tendo feito uso da palavra, o Presidente colocou o Caráter de Urgência
Especial em processo de votação simples, resultando APROVADO o Caráter de Urgência
Especial ao projeto de lei. Ato contínuo o Presidente encaminhou o projeto para as Comissões
de Justiça e Redação e Economia, Finanças e Orçamento para que deem seu parecer no prazo
regimental. Projeto de Lei nº. 496/2014 de autoria do Executivo Municipal. Assunto: Inclui
nova Estimativa e Compensação de Renúncia de Receita, no Anexo I – Metas Fiscais, Tabela
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VIII, do art. 1º da Lei Municipal nº 1.407 de 17 de Dezembro de 2013, que alterou a da Lei
Municipal nº 1.392 de 24 de outubro de Lei de Diretrizes Orçamentária do Município de
Primavera do Leste MT, para o exercício de 2014, especificamente no Artigo 46 Anexo I,
Tabela VIII. O Presidente esclareceu que o projeto veio em Caráter de Urgência Especial e
colocou esse caráter em discussão dos senhores vereadores. Usou a palavra o vereador
Leonardo, fazendo explicações sobre o assunto de que trata o projeto em discussão. Ninguém
mais tendo feito uso da palavra, o Presidente colocou o Caráter de Urgência Especial em
processo de votação simples, resultando APROVADO o Caráter de Urgência Especial ao
projeto de lei. Ato contínuo o Presidente encaminhou o projeto para as Comissões de Justiça e
Redação e Economia, Finanças e Orçamento para que deem seu parecer no prazo regimental.
Projeto de Lei nº. 450/2014 de autoria do Executivo Municipal. Assunto: Autoriza o
Executivo Municipal a leiloar o imóvel que descreve, e dá outras providências. O Presidente
esclareceu que o projeto teve parecer favorável das Comissões e colocou em primeira
discussão dos senhores vereadores. Ninguém tendo feito uso da palavra, o Presidente colocou
em segunda discussão. Novamente ninguém tendo usado a palavra, o Presidente colocou em
processo de votação simples, resultando APROVADO por unanimidade dos senhores
vereadores. Projeto de Lei nº. 485/2014 de autoria do Executivo Municipal. Assunto: Dispõe
sobre a alteração do Mapa B02, da Lei Municipal nº 1.000, de 19 de julho de 2007, e dá outras
providências. O Presidente esclareceu que o projeto teve parecer favorável das Comissões e
colocou em primeira discussão dos senhores vereadores. Usou a palavra o vereador Leonardo
fazendo explicações sobre o assunto que trata o projeto de lei. Ninguém mais tendo feito uso
da palavra, o Presidente colocou em segunda discussão. Ninguém tendo usado a palavra, o
Presidente colocou em processo de votação simples, resultando APROVADO por
unanimidade dos senhores vereadores. Projeto de Lei nº. 489/2014 de autoria do Executivo
Municipal. Assunto: Dispõe sobre a delegação do Serviço Público de Guinchamento e Guarda
de Veículos nas vias e logradouros públicos do Município. O Presidente esclareceu que o
projeto teve parecer favorável das Comissões e colocou em primeira discussão dos senhores
vereadores. Ninguém tendo feito uso da palavra, o Presidente colocou em segunda discussão.
Ninguém tendo usado a palavra, o Presidente colocou em processo de votação simples,
resultando APROVADO por unanimidade dos senhores vereadores. Nada mais havendo a ser
deliberado na Ordem do Dia o Presidente passou ao Segundo Expediente e solicitou ao
Segundo Secretário, Vereador Antonio Marcos Carvalho dos Santos, que fizesse a chamada
dos senhores vereadores inscritos para uso da palavra. Assim procedeu-se. Usou a palavra a
Vereadora Carmen Betti Borges de Oliveira. (2:50:05“) Respondeu às criticas que recebeu
por parte do vereador Paulo à indicação de sua autoria e que achou uma falta de ética por parte
do vereador em criticar sua indicação e que a vereadora pediu orientação de conhecido seu da
SEMA para efetuar essa indicação. Disse que em todo o tempo de mandato a vereadora nunca
viu nenhum vereador criticar a indicação de outro colega. Disse que já ouviu comentários do
vereador em sua postura de fazer citação bíblica na tribuna. Disse que foi bastante comentada
a situação da saúde no Brasil e em Primavera do Leste e que o nosso município esta de
parabéns e que na semana que passou conversou com o secretário com relação ao atendimento
no PAM de Primavera do Leste que precisa melhorar urgentemente e que atualmente há
estagiários atendendo no local e a vereadora colocou que talvez a solução seria colocar
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comissionados no atendimento do pronto socorro e que tem recebido muitas reclamações e
que é preciso humanizar o atendimento naquele local. Usou a palavra o Vereador Josafá
Martins Barbosa. (2:55:45“) Comentou da importância do trabalho dos vereadores frente as
reclamações que são recebidas pelos mesmo. Comentou da necessidade de acompanhamento
dos projetos apresentados mesmo em gestão anterior. Usou a palavra o Vereador Paulo
Roberto Donin. (2:58:35“) Disse que tem se posicionado de maneira digna em seu mandato,
participado de todas as votações, colocando assuntos pertinentes, mantém postura com relação
aos seus princípios. Usou a palavra o Vereador Valdecir Alventino da Silva. (2:59:45“)
Pediu aos colegas que se respeitem mutuamente, tanto em discursos, como nas indicações dos
colegas, que toma partido algum, mas o respeito é fundamental. Usou a palavra o Vereador
Antonio Marcos Carvalho dos Santos. (3:01:35“) Disse que a tribuna é feita para serem
discutidos os assuntos e que a importância de cada projeto se apresenta no decorrer do tempo.
Disse se espantar com a aprovação da lei da palmada, casamento com pessoas do mesmo sexo
e a segurança que é um tema que apresenta dificuldade para discussão e solução dos mais
diversos problemas. Ninguém mais tendo feito uso da palavra, o Presidente ressaltou a
convocação para a Sessão Extraordinária logo a seguir e pediu que todos os vereadores fiquem
no recinto. O Presidente agradeceu a presença de todos, convidou a população para que
continue a prestigiar as Sessões e declarou, sob a proteção de Deus, encerrada esta Sessão
Ordinária. Lida e achada conforme, vai a presente Ata assinada por mim Ivanice Novo
Bergamasco, que secretariei os trabalhos e pelo Presidente, Vereador Estaniel Pascoal Alves
da Silva. 

Secretária:                                                                              

Presidente: 


